

Dossiers insolites

Une rubrique animée
par Jean Leclaire

Les étranges phénomènes célestes des Dentelles de Montmirail... (suite)

Nous avons reçu cette semaine plusieurs témoignages relatifs aux observations des boules lumineuses qui évoluent depuis longtemps déjà, dans le ciel des Dentelles de Montmirail.

Voici notamment une lettre adressée par M. Marcel Benoit, commerçant à Vaison-la-Romaine, qui, d'ailleurs nous a écrit à plusieurs reprises, à ce sujet.

« Suite à la lecture de votre article dans les « Dossiers Insolites » du 14 mars 1979, je viens apporter mon témoignage au sujet des phénomènes observés par ces personnes de Rasteau, au-dessus des Dentelles de Montmirail ».

« Quoique, un peu blasé, je continue quand même, muni de puissantes jumelles, à observer par temps clair, les évolutions de ces « boules de lumière ».

« Leur scénario est toujours le même.

« En effet, leurs apparitions ont été nombreuses en novembre et surtout ces derniers jours.

« Les jours les plus « fastes » ont été le mercredi 28 février et le vendredi 2 mars 1979. Ceux-ci coïncident d'ail-

leurs avec ce que dit le fils de cet habitant de Rasteau :

« Ces deux soirs-là, en effet, j'ai pu admirer à loisir leurs trajectoires, entre 19 h 15 et 19 h 45 et de 20 heures à 21 heures, environ. Et cela, entre le Mont-Ventoux-Malaucène et Orange. Mais le point fort se situe par dessus les Dentelles de Montmirail ».

« Pour la région d'Orange, une de ces apparitions quasi immobile a duré environ 4 à 5 minutes. Je pensais qu'il s'agissait d'une étoile, lorsque celle-ci prit la direction de l'Est.

« Avec un ami, M. Lère, de Malaucène, nous sommes allés aux Dentelles de Montmirail, à Suzette, voir « la chose » sur place ».

« Or nous avons pu nous rendre compte qu'elles montent de beaucoup plus loin (1)...

« Depuis, je pensais que cette énigme avait été éclaircie et je m'aperçois que tout reste à faire. Le mystère est entier. Jusqu'à quand ?

« La réponse à la question devrait bientôt être apportée et nous serons peut-être un peu déçus... »

« Si des renseignements vous parvenaient, tous seraient

heureux de les lire dans votre rubrique.

« Dans cette attente je vous prie d'accepter... ».

(1). — Ces sources lumineuses ne proviennent peut être pas de la région de Montmirail, mais d'un point situé beaucoup plus au Sud. Qui pourra le confirmer ?

UNE AUTOMOBILISTE A EGALEMENT OBSERVE...

Nous avons également reçu mercredi matin, un coup de téléphone provenant d'une de nos lectrices de Piolenc, Mme Alberca, qui a été, elle aussi, témoin du phénomène.

« Le soir, je me rends à Cairanne, en voiture, pour suivre des cours de gymnastique. Et à trois reprises, le lundi vers 18 h 30, j'ai aperçu dans le ciel des Dentelles de Montmirail, ces boules lumineuses qui montaient puis changeaient de direction. Comme l'ont d'ailleurs raconté les gens de Rasteau.

« Au début, j'ai pensé qu'il pouvait s'agir de ballons-sondes. Mais évidemment, cela n'a rien à voir... »

Soucoupe volante au nord-ouest de Nîmes...

Dans la nuit du samedi 3 au dimanche 4 mars vers minuit, quatre personnes qui circulaient en voiture sur la D. 418 entre Russan et Nîmes, ont aperçu, haut dans le ciel, « un objet lumineux en forme de disque qui rappelait deux assiettes retournées l'une sur l'autre ».

L'O.V.N.I. devança immobile durant cinq minutes. « Il nous apparaissait aussi gros que la lune et nous avions l'impression qu'il n'était pas à plus d'un kilomètre de nous... », affirment-ils.

Un tel diamètre apparent correspondrait à cette distance, à un diamètre effectif de neuf mètres environ, ce qui est très plausible (estime M. Gouiran, président du Groupe Véronica).

Ces quatre personnes ont noté parallèlement un ralentissement très net de la vitesse des automobiles qui circulaient sur la R.N. 106 Nîmes-Alès, comme si les conducteurs avaient volontairement ralenti pour mieux observer le phénomène.

Le groupe Véronica qui mène l'enquête, lance un appel pressant à ces automobilistes pour

qu'ils se fassent connaître au plus tôt, de façon à permettre un recoupement des premiers témoignages.

Véronica rappelle qu'il est « indispensable pour ses enquêteurs, de pouvoir intervenir rapidement : il demande à nouveau à tous, de le prévenir immédiatement dès qu'un phénomène insolite de l'espace est observé et rappelle qu'une permanence est assurée le mercredi après midi de 14 h 30 à 17 h 30 et le jeudi de 9 h 30 à 11 h 30 et de 14 h 30 à 17 h 30. Téléphone (66) 21.44.78.

La vie des associations

Le G.R.E.P.O. (Groupement de recherche et d'études du phénomène O.V.N.I.) assure une permanence de 15 à 19 heures chez M. Camille Ferrier, 18, rue Paul-Cézanne, Cédex 9, 84130 Morières-les-Avignon, tél. 31.26.17.

Un samedi sur deux, de 14 à 16 heures, à La Maison des jeunes de Sorgues, M. Murzilli assure également une permanence. Enfin, en cas d'observation dans le Nord-Vaucluse, vous pouvez vous adresser à M. Montoya, impasse de la Lavande, 84101 Orange, tél. 34.69.10 ou dans la journée le 16 66 89.50.36.

Le Groupe Ouranos est représenté dans le Sud-Luberon par M. Yves d'Onani, quartier Saint-Martin 84120 Pertuis, tél. 70.03.20.

Enfin le groupe Véronica, de Nîmes est installé dans ses nouveaux locaux, 1, rue Vauban, 30000 Nîmes, tél. 21.44.78.

o o o

Le 20 mars 1979 M. Camille Ferrier, président d'honneur du Groupement de recherche et d'étude du phénomène O.V.N.I. (G.R.E.P.O.) a présenté au collège d'Enseignement général Saint-Exupéry de Bédarrides, une conférence sur le thème « Les O.V.N.I. problème de notre temps ».

Ecrivez-nous

Vous-mêmes, des membres de votre famille, des amis, avez été un jour témoin d'un phénomène étrange, dites-le nous. Ecrivez-nous, téléphonez au journal. Si vous le demandez, votre anonymat sera scrupuleusement respecté. Mais précisez si possible votre identité et votre adresse pour nous permettre de prendre votre témoignage en considération et si vous pouvez accompagner votre récit d'un schéma, il sera très favorablement accueilli.

Merci d'avance, adressez-vous à Jean Leclaire « Vaucluse-Matin Dauphiné libéré », 4, rue de la République 84000 Avignon, tél. 82.32.80.

**La semaine prochaine :
« Une Nîmoise en contact
avec des extra-terrestres ? »**